

# 佐野 ひろし

安全・安心  
活気ある 藤沢



## 議員活動にまい進しています！

昨年4月の統一地方選では、多くの皆様からのご支援を賜り、市議会議員としての取り組みをスタートし、1年が経ちました。皆様の想いや願いをしっかりと市政に届け、安全で安心、そして活気あるまちと暮らしを築くことができるよう精一杯がんばっていきます。

皆様におかれましては、変わらぬご指導と市政への声をお寄せいただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

### 【議会での委員会活動】

この1年間には、子ども文教常任委員会・建設経済常任委員会・補正予算常任委員会・災害対策等特別委員会・行政改革等特別委員会・予算等特別委員会・決算特別委員会の委員として取り組んでいます。

## 安全・安心で活力あるウィズコロナ・アフターコロナにむけて

新型コロナウイルス感染症に伴い、外出自粛や経済活動の停滞など、日常生活に大きな影響が生じています。

子どもたちの学校生活や学童保育などにも支障をきたす事態となり、地域の活動も制約を受けている状況ですが、所属する「ふじさわ湘風会」では、この危機をチャンスに変え、市政運営を見直していく必要があると考え、今年5月に「ウィズコロナ」「アフターコロナ」の視点から市長に政策提言書を提出しました。

治療やワクチンの早期確立が期待されますが、今は一人ひとりがしっかりと対策を行い、新しい生活様式に慣れていくことも重要と考えます。

密閉空間、密集場所、密接場面の「三密」を回避しながら、体を動かしたり、距離を保ってコミュニケーションをとったりするなど、コロナに負けない安全な日常生活をめざしていきましょう。

まだまだ暑い日が続きます。熱中症にもお気をつけください。



鈴木恒夫藤沢市長とともに

### 《感染のおそれがある方》

(息苦しさ、強いだるさ、高熱など)

藤沢市保健所帰国者・接触者相談センター

(0466)50-8200

受付時間 午前9時～午後9時

# 北部振興の取り組みについて

## 遠藤笹久保谷戸公園事業に本格着手

市内三大谷戸の一つである遠藤笹久保緑地の環境を維持しつつ、地域の活性化をめざす施設として取り組まれる（仮称）遠藤笹窪谷公園の整備に向けた地質調査、建物設計などがスタートします。整備後の活用策などについて、今後地域の声を反映しながら進めていく必要があるものと考えます。



## 宮原百石線の改良工事に着手

長年の懸案であった宮原百石線の埋蔵文化財調査と工事がスタートします。大型車両の通行が多く、安全な歩行環境を確保するためにも早期完成に向けて取り組んでいく必要があるものと考えています。また、工事期間中の安全確保も重要となりますので、お気づきの点などがあればお声かけください。



## プレミアム商品券の発行が決定

新型コロナウイルス感染症に伴う経済対策として、プレミアム付商品券の発行が決定されました。プレミアム率は過去最高の30%で、5,000円の商品券購入で6,500円分使用できます。発行総額は約33億円で、11月から使用できる予定ですので、今後の情報に注目してください。



## 一般質問を行いました（いずみ野線の延伸について）

市西北部の重要なプロジェクトである「いずみ野線の延伸」について、その必要性や取り組み状況を質問しました。市としても持続可能な都市の基盤構築のために必要かつ重要な事業であるとの回答を得ました。

周辺地域のまちづくりとともに、駅からのバス交通の再編など、遠藤地域や御所見地域の生活にとっても大切な取り組みとなりますので、引き続きその動向や取り組みを確認していきたいと考えています。

また、浸水対策についても、雨水排水管の築造や仮設調整池の設置などが今年度予定されていますが、防災対策の強化の点からも十分な整備を進めていく必要があると考えます。



ホームページも  
ご覧ください



<http://sano-hiroshi.com/index.html>

発行人：佐野 洋 住所：藤沢市瀬郷 212 番地  
電話：(0466)52-8561 FAX：(0466)52-8562  
e-mail：info@sano-hiroshi.com